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CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUI).- “Nos llega el fuego, es decir, 
que el fuego nos llegó desde los primeros días de esta administración, porque 
las reformas que ya pasaron, primero la reforma judicial en su totalidad que 
fue primero un desafío en Cámara de Diputados, apenas antier tuvimos la 
discusión para la reforma en materia energética, no ha habido comisiones 
formadas, no se analizan, esto ha atropellado todos los procesos legislativos, 
hay una prisa inusitada, pues yo, yo supongo que es por cumplirle al que era 
presidente Andrés Manuel López Obrador, su capricho de despedida para 
poder tener todo en orden. 
 
Cómo es posible que dos empresas como lo son la CFE y Pemex que tienen 
pérdidas gigantescas, deudas inmensas, sean ahora empresas del Estado. No 
tiene sentido, porque ahora en Petróleos producimos lo que se producía hace 
45 años y en Comisión Federal pasa algo similar porque tienen una deuda que 
representa el 1.3 por ciento del PIB, y ahora el Gobierno Mexicano se tendrá 
que encargar de todas esas deudas y de todos esos malos manejos”. 
 
 
 
 
 
https://drive.google.com/file/d/1aDv7TTmMRbyuYD4wa9Zp28PHDBgiq0mM/view  
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